



PALESTINE/ VENEZUELA

NON A L'IMPÉRIALISME CONTRE LES PEUPLES

Rassemblement Clermont-Ferrand

Samedi 10 janvier - 15h – place de Jaude

En Palestine, le génocide continue

L'année 2025 devait être celle de la fin de l'occupation et de la colonisation israélienne du territoire palestinien occupé (TPO). S'appuyant sur l'avis de la Cour internationale de justice du 19 juillet 2024, l'Assemblée générale des Nations unies a voté le 18 septembre de la même année, exigeant qu'Israël quitte le TPO et démantèle les colonies avant le délai d'un an.

Au lieu de cela que s'est-il passé ?

Le génocide est toujours en cours: le cessez-le-feu du 10 octobre a été violé chaque jour par Israël, qui bloque en outre l'entrée de l'aide vitale et c'est de froid que meurent les plus fragiles sous la pluie. Israël détruit chaque jour de nouvelles maisons et impose de nouveaux déplacements forcés aux Gazaoui.es.

L'occupation est toujours plus violente en Cisjordanie et à Jérusalem-Est? : destructions d'habitations, arrestations de masse, torture systématique dans les prisons israéliennes, territoire totalement bouclé et asphyxié, paralysie des ONG de défense des droits humains... La violence des colons atteint des niveaux jamais égalés, encouragée par une partie des ministres et des députés israéliens.

L'impunité assurée par les gouvernements internationaux à Israël lui donne le feu vert permanent pour franchir toutes les lignes rouges. La France ignore délibérément l'application du droit international et toutes les obligations qui en découlent, en ne prenant aucune sanction. En

Grande-Bretagne 24 personnes de Palestine Action sont en prison et attendent leur procès pour avoir perturbé une entreprise d'armement israélienne. Huit grévistes de la faim ne reçoivent pas les soins médicaux dont ils ont besoin pour éviter la mort. C'est une catastrophe dont le ministre britannique de la Justice sera responsable s'il n'agit pas.

Le plan Trump de pseudo cessez-le-feu est une mise sous tutelle des Palestiniens de Gaza, une poursuite de la colonisation et de l'apartheid. C'est une violation des fondements même des Nations unies bâtis sur le droit des peuples à disposer d'eux-mêmes. Le droit international est patiemment détruit.

C'est dans ce contexte dramatique qu'est soumis au débat de l'assemblée nationale le projet de loi Yadan visant à instrumentaliser la lutte contre l'antisémitisme et à condamner tous propos critiques à l'égard du gouvernement génocidaire d'Israël.

Au Vénézuela : non à l'agression impérialiste de Trump

Trump, au mépris des règles élémentaires du droit international vient d'agresser par la violence militaire le peuple vénézuélien et kidnapper son président, s'érigent ainsi en gendarme du monde avec pour seule règle la loi du plus fort. Comme si ses postures de fou furieux hystérique ne suffisaient pas; après ses ingérences contre les Palestiniens, après les frappes contre l'Iran, après ses déclarations sur l'annexion du Canada et du Groenland, il vient de franchir un nouveau pas dans l'immonde en voulant mettre sous tutelle un pays et son peuple tout entier, s'accaparant sans vergogne ses ressources naturelles, notamment son pétrole. Preuve supplémentaire du mépris affiché par Trump à l'égard du droit international : il n'hésite pas à inviter régulièrement Netanyahu à Washington alors qu'un mandat d'arrêt a été lancé contre lui par la cour pénale internationale



On ne peut que dénoncer au passage la déclaration complaisante et indigne de Macron qui, en valet servile de Trump n'a formulé aucune critique sur les méthodes de voyou utilisées. Le rétropédalage mou effectué ensuite est peu convaincant.

Il n'y a pas d'autre voie que celle du droit contre la loi du plus fort, celle qui rendra aux Palestiniens, aux Vénézuéliens et aux autres peuples du Monde leur territoire et tous leurs droits, et leur permettra d'être maîtres de leur destin. Faire lever les blocages qui les maintiennent dans l'ère (post)coloniale, voilà le défi que nous devrons relever en 2026. Le mouvement de solidarité sera d'autant plus fort qu'il sera uni et déterminé.

LES PEUPLES DOIVENT RESTER MAÎTRES DE LEUR PROPRE DESTIN

A l'appel du Collectif 63 pour une Paix Juste et Durable (35 orga.s) :

AFPS 63, Amis Huma 63, Amis Temps Cerises, Amnesty Int CF, Asso Educ Interculturelle (AEDI), Attac 63, Cimade 63, CGTUD 63, Collectif Blouses Blanches pour Gaza 63, Collectif Nous aussi-63, Confédération Paysanne 63, DAL 63, Écologistes 63, FPRA, Fed Synd Etudiante 63, France Insoumise 63, FSU 63, Génération.s 63, Jeunes communistes 63, Jeunes écologistes 63, Jeunes Génération.s 63, Libre Pensée 63, LDH 63, MRAP 63, Nouvelle Donne 63, PCF 63, PG 63, RESF 63, Solidaires 63, Syndicat Avocats France 63, ThousandMadleens Ct-Fd, Union Etudiante Auvergne, Urgence Gaza 63, US Lycéenne 63, 4ACG Auvergne.

Contact : afps.pdd@gmail.com